
Отчет 

о проделанной работе и участии в мероприятиях депутата  

Армавирской городской Думы 6 созыва, члена фракции партии  

«Единая Россия» в Армавирской городской Думе 

Сим Сергея Викторовича 

за период с 13.09.2015 года по 01.07.2020 года 

 

      За время работы в Армавирской городской Думе  VI созыва депутат 

Армавирской городской Думы, член фракции ВПП «Единая Россия» Сим 

Сергей Викторович принимал участие в работе сессий городской Думы, в 

заседаниях постоянной  комиссии по правовым вопросам, местному 

самоуправлению и защите прав и свобод граждан. В работе строго соблюдал 

требования закона РФ. Принимал участие в работе сходов граждан, 

присутствовал на расширенных планерных совещаниях главы 

муниципального образования город Армавир, провел отчет перед 

избирателями 6 избирательного округа 29.03.2019 г., депутатом проводился 

прием граждан по личным вопросам в связи с 17-летием, 18-летием со дня 

создания партии «Единая Россия». 

 
Анализ посещаемости сессий Армавирской городской Думы  

и заседаний постоянной комиссии по правовым вопросам, местному 

самоуправлению и защите прав и свобод граждан 

 

Год Сессия Всего 

сессий 

Комиссия Всего 

комиссий 

2015 1 20% 5 5 71% 7 

2016 7 44% 16 8 47% 17 

2017 12 67% 18 9 60% 15 

2018 10 63% 16 12 80% 15 

2019 7 41% 17 10 67% 15 

2020 8 88.9% 9 4 100% 4 

Итого 45 55.5% 81 48 65% 73 

 
Анализ приемов граждан за весь период депутатской деятельности 

 

Год Количество 

приемов 

Количество 

обращений 

Письменно Устно Решено Разъяснено 

2015 3 15 6 9 12 3 

2016 10 17 4 13 8 9 

2017 7 15 3 12 7 8 

2018 11 12 3 9 6 6 

2019 9 17 1 16 9 8 

2020 4 5  5 4 1 

Итого 44 81 17 64 46 35 



  Сим С.В. принимал участие в проведении депутатского часа 6.07.2016 года 

на тему «О работе учреждений здравоохранения», 17.11.2016 года на тему    

«О работе служб системы профилактики по предупреждению безнадзорности 

и правонарушений среди несовершеннолетних».  

       Регулярно проводил встречи с избирателями своего округа, провел отчет 

перед избирателями 26.03.2019 года, систематически принимал участие в 

сходе граждан, проводил прием граждан по личным вопросам в связи с 17 и 

18-летием со дня создания Партии «Единая Россия». 

       По обращениям граждан были направлены депутатские запросы в 

органы исполнительной власти и руководителям хозяйствующих субъектов о 

ремонте и установке детских площадок в микрорайоне «Родина», переноса 

контейнеров по сбору ТКО, о наведении порядка на территории 

воздухоопорного комплекса «Черемушки», о восстановлении дорожного 

полотна по ул. К.Маркса, о благоустройстве ул.Чичерина, о восстановлении 

уличного освещения, об обрезке деревьев. 

    Сим С.В. в своей депутатской деятельности оказывал квалифицированную 

разъяснительную работу с привлечением юристов по вопросам подготовки 

необходимой документации и запросов о выполнении капитального ремонта 

МКД, по участию в программе «Комфортная городская среда», по  

взаимоотношениям между гражданами, а также по вопросу многолетних 

претензий жителей города к предприятию ОАО «МЖК «Армавирский» по 

вопросу выбросов отходов производства в атмосферу, по вопросам 

трудоустройства граждан и несовершеннолетних. 

     В качестве благотворительной помощи: были выполнены ремонты жилья 

нуждающимся гражданам; ветерану ВОВ, над которым взято шефство 

депутатом; оказывал материальную и спонсорскую помощь в поддержке 

молодых талантов города, спортивным организациям, творческим 

коллективам города; осуществлен ремонт здания и спортивной площадки 

МОУ СОШ № 9, участвовал в поздравлениях ветеранов труда и ВОВ. 

    За 2020 год депутатом была оказана продовольственная помощь матери –

одиночке в условиях карантина; скомплектованы подарочные наборы для 

ветеранов ВОВ, депутат принял личное участие в поздравлениях ветеранов в 

честь 75-летия Победы; оформлена подписка на периодическое издание 

«Армавирский собеседник»; продолжено шефство над семьей ветерана ВОВ. 

     Сим С.В. принимал участие в городских мероприятиях, посвященных 

праздникам  федерального и местного значения, ежегодно принимал участие 

в подготовке и отправке подарков детям Донбасса. 

 


